

domingo 01 de noviembre de 2020 - 12:00 AM

Funcionarios del CRUE hacen claridad sobre líneas de atención

Contratistas, comunidad, **Ecopetrol** y Alcaldía de San Vicente de Chucurí se reunieron para darle forma a la contratación y los impactos que tendrá en la comunidad local el proyecto.



Suministrada / VANGUARDIA



Escuchar este artículo ▶



Un llamado a la comunidad porteña hicieron funcionarios del CRUE (Centro Regulador de Urgencias y Emergencias) en Barrancabermeja, para que se conozca la ruta adecuada para acceder los servicios que allí se prestan.

Debido a la pandemia, las líneas se han hecho más activas, pero no quiere decir esto que todos los casos sean en realidad una urgencia.

Así lo explicó el coordinador CRUE, Carlos Sanmiguel, quien le pidió a la comunidad que sea consciente del buen uso que se debe dar a las líneas de atención.

"Reiteramos que la comunidad de Barrancabermeja cuenta con este centro, al cual pueden comunicarse a través de las líneas 119 y 6030135, las cuales deben ser utilizadas en caso de urgencia o desastres que se presenten en nuestra comunidad.

Hacemos un llamado especial para que estas líneas sean utilizadas con la mayor seriedad y responsabilidad posible, que realmente se comuniquen con nosotros en casos reales y no lo contrario, y que ponga en riesgo llamadas que realmente lo estén ameritando", indicó Sanmiguel.

Casos COVID-19

Sobre la atención de presuntos casos de COVID-19, el coordinador del CRUE explicó que hay una ruta especial que deben seguir los pacientes.

"En cuanto a la pandemia, habilitamos nuestra líneas para brindar información oportuna. Sin embargo, lo primero que se debe hacer es llamar a su EPS, que tiene contratadas IPS domiciliarias. De acuerdo a la sintomatología le tomarán muestras y la evolución del cuadro clínico determinará si debe ser remitido a una urgencia", puntualizó Sanmiguel.

La entrega de ayudas a las familias vulnerables de Barrancabermeja es un trabajo que no ha tenido descanso.

Esta semana se gestionó un nuevo plan, por parte de la Armada Nacional, en articulación con el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, Icbf, que consistió en la entrega de paquetes con un alto nivel nutritivo.

Así lo hicieron saber funcionarios distritales, quienes explicaron su importancia.

"Se está llegando a estas poblaciones llevando un complemento nutricional que va a ayudar a que los niños puedan tener un aporte de vitaminas y energías diarias", dijo Liliana Franco, nutricionista del equipo de la Secretaría de Desarrollo Económico.

Por su parte, los beneficiarios destacaron este novedoso programa.

"Para nosotros es muy importante debido a que en este sector contamos con muchos niños vulnerables, y ante esta pandemia existen padres que se les dificulta poder comprarles estos alimentos a sus hijos. Quiero dar gracias a todas las entidades que realizaron la actividad y por tenernos en cuenta para estas obras sociales", dijo Jessica Vergara Pérez, madre beneficiaria.

La Alcaldía de San Vicente de Chucurí comenzó esta semana un acompañamiento especial a la comunidad del corregimiento Yarima y su área de influencia, donde aterrizará pronto un proyecto relacionado con la industria petroquímica.

De hecho, el primer mandatario de los chucureños, Oscar Rodríguez, lideró el encuentro, en el cual estuvieron presentes representantes de la comunidad, así como funcionarios de **Ecopetrol** para entrar en materia sobre el tema de la inclusión laboral.

Según explicó el mandatario, el proceso será seguido muy de cerca para garantizar que la mano de obra de la zona sea, en un alto porcentaje, la que empuje estos trabajos.

"Con líderes de acción comunal, empresarios, **Ecopetrol** y una firma contratista que debe intervenir unos pozos en esta zona... El propósito de este encuentro era el de encontrar puntos en común para que los empresarios de Yarima tengan participación y que se mejoren los salarios en este tipo de procesos", dijo el alcalde de San Vicente de Chucurí, Óscar Rodríguez.

Pese a que la reunión fue positiva, habrá que esperar otros encuentros para que se concrete el tema de contratación, según explicaron líderes de la zona.

De acuerdo con la explicación de Gonzalo Corredor, concejal de San Vicente, la tabla salarial que fue presentada no los convenció, por lo cual esperan que haya un ajuste en los próximos encuentros y de esta manera dejar tranquila a la comunidad que participará en estos trabajos en el corregimiento Yarima.

"**Ecopetrol** nos invitó para socializar un nuevo frente de trabajo que consiste en levantar la tubería que había anteriormente de gasificación, de Campo Colorados al corregimiento El Centro. Hoy no se llegó a un acuerdo porque la tabla salarial no es la conveniente en estas actividades de hidrocarburos", dijo el concejal Corredor.

Aún no se conoce la fecha de los próximos encuentros, pero sí quedó claro que el municipio de San Vicente delegará personal para que esté al tanto de lo que allí ocurra y de esta forma garantizar no solo transparencia, sino inclusión de la mano de obra local.

"Estamos haciendo una labor de defensa de los derechos e intereses de nuestro pueblo y se debe tener en cuenta a nuestras empresas de Yarima", agregó el alcalde Óscar Rodríguez.

Finalmente, miembros de la comunidad explicaron que hay expectativa por este proyecto.

"Tenemos representación de la Alcaldía apoyando a la comunidad de la parte baja de San Vicente y eso es importante para nosotros", dijo la presidente de la Junta de Acción Comunal de Yarima, Sandra Díaz.

Cuando acudir al CRUE

Según la explicación dada por los funcionarios distritales, existen casos puntuales en los que se debe acceder a las líneas de este centro de atención.

1. Cuando un paciente presente dolor torácico.
2. Cuando la persona tenga heridas de armas cortopunzantes.
3. Cuando sufran heridas de proyectiles de armas de fuego.
4. Cuando tengan heridas profundas con sangrado masivo.
5. Cuando haya pérdida de conocimiento o no respondan a estímulos.
6. Cuando los pacientes que sufran un accidente de tránsito hayan quedado heridos con traumas múltiples.
7. En casos de embarazo del alto riesgo o hay partos en curso.
8. Cuando se presentan dificultades para respirar o no hay respiración.

paso a paso

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas **San Vicente de Chucurí**

Lea también



Comunidad puso su mano en la placahuella



Persiste la incertidumbre por el lugar donde se construirá el Parque Mundial del Cacao, Pamua



No estamos para parques



Estafaron a comerciantes

Comentarios

Vanguardia TV

La madrugada en que el río se devoró a El Playón

Bumangueses en E.E.U.U. defienden la importancia del voto latino

En imágenes: La vida política de Horacio Serpa Uribe

Vanguardia x a PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1
- 2 Funcionarios del CRUE hacen claridad sobre líneas de atención
- 3
- 4 Habrá toque de queda este fin de semana en Barrancabermeja
- 5 Fedecacao y URT unen fuerzas por la mujer rural